



ASOCIACION CULTURAL  
DE MARANCHON

E  
D  
I  
T  
O  
R  
I  
A  
L

AÑO 12 - N.º 39 - JUNIO 1999

JULIO tocaba a su fin. Eran casi las doce de la noche y, aunque estaba cansado, me resistía a la idea de irme a la cama sin disfrutar un poco de nuestro cielo.

Salí del pueblo por el camino rojo de la Vega y enseguida estuve a oscuras, salvo por el millón de luciérnagas colgantes que nos corona. Es un espectáculo maravilloso dejarte llevar en silencio hasta el mismo centro del universo. Caminando hacia la Vía Láctea hasta encontrarte justo bajo ella y rodeado de innumerables puntitos luminosos. Te das la vuelta, miras al pueblo y, justo encima de la iluminada torre del reloj, te encuentras la Osa Mayor. Y un poquito más arriba a su derecha, la Osa Menor. Con un poco de práctica puedes hallar Casiopea, las Pléyades, Andrómeda, Orión...

En este momento me acuerdo de un niño, Diego, que de mayor quiere ser "astrofísico", porque le encanta explorar el espacio... "pero sin riesgos". Diego disfrutó observando estrellas en este cielo nuestro privilegiado. Él va camino de ser un especialista. Nosotros no necesitamos tanto. Con tener este cielo sobre nuestras cabezas y un poco de tiempo para mirarlo nos basta. Y es que no hay nada como una buena ración de estrellas para dormir bien. Deseamos que este verano del fin de siglo puedas dormirte cada noche habiendo saboreado tu ración de estrellas maranchoneras. ¡Buenas noches!

DIRECTOR: Pascual Sacristán Aparicio

COLABORADORES: Alberto Lozano, Juan Carlos Esteban, J. M<sup>º</sup> Sacristán, J. Luis Ariño, Pascual, Félix Sebastián, Tere (la del Marcos).

REDACCIÓN Y COMPOSICIÓN: Montse Medina, Dolors Arrufat y Pascual Sacristán.

DEPÓSITO LEGAL: GU-211/1989

IMPRIME: Gráficas Ruiz Polo, s.a.